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XI. Gesetzgebungsperiode 

6.3.1968 

533/J A n fra g e 

der Abgeordneten Pet er, Hel t e I' und Genossen 

an die Frau Bundesminister für soziale Ver~'laltung, 

betreffend Schließung von Arbeitsämtern. 

-Q-O-OC=O 

Die "Presse" berichtete am 2~/3o Härz 1968, daß anläßlich einer 

offiziellen AusI$41ung im Linzer Arbeitsamt (50 Jahre Sozialministerium) 

die Schließung ~leiner Arbeitsämter aus Gründen der Verwaltungsverein

fachung und Einsparung erwogen wird~ 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundes

minister für soziale Verwaltung die 

A n fra g e : 

1) Entspricht der Inhalt dieser Pressemeldung den Tatsachen? 

2) Wenn ja, wie viele und welche Arbeitsämter werden aufgelassen? 

3) Vlieviel öffentlich Bedienstete werden davon betroffen, bzw. wie 

und wo werden sie weiterverwendet? 

4) Wie hoch ist die Einsparung im Bereich des Sach- und des Personal

aufwandes anzusetzen? 

5) Wann treten di.ese Einsparungsmaßnahmen in Kraft? 

6) Sind darüber hinaus zusätzliche Einsparungsmaßnahmen im Bereich 

der Arbeitsämter zu erwarten, und wann treten diese gegebenenfalls in 

Kraft? 
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